

Karben, 02.03.2017

Anfrage der CDU Groß-Karben

Die CDU Groß-Karben bittet folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung Groß-Karben mit aufzunehmen.

Anfrage an den Magistrat:

Wie weit ist der Ausbau des schnellen Internets in Groß-Karben und speziell im Hessenringgebiet fortgeschritten? Gibt es noch technische Probleme bei der Telekom?

Begründung:

In der Presse wurde kürzlich berichtet (FNP vom 1.3.2017), dass es bisher noch keinen wesentlichen Fortschritt bei der Erhöhung der Internetgeschwindigkeit gegeben hat. Von Seiten der Telekom wurde eine Nachbesserung in Aussicht gestellt um mindestens 50 Mbit zu erreichen. Wie ist der Stand der Dinge?

Mit freundlichen Grüßen



Hartmuth Plewe
CDU Groß-Karben